Sector bancario

El Sabadell planta cara a BBVA con dos juntas de accionistas

Los propietarios votarán la venta de TSB y el pago del dividendo de 2.500 millones

PABLO ALLENDESALAZAR Sabadell

La aguerrida estrategia de defensa con que la cúpula del Sabadell lleva más de un año tratando de hacer fracasar la oferta de compra (opa) de BBVA vivirá hoy un nuevo hito. El banco catalán ha convocado dos juntas de accionistas sucesivas (a las 10 horas y a las 13.00 en la Fira de Sabadell) para aprobar la venta de su filial inglesa TSB al Santander y, condicionado a esta operación, el pago de un dividendo extraordinario en efectivo de unos 2.500 millones de euros (0,5 céntimos por acción) cuando se culmine la transacción en el primer trimestre del año que viene. El objetivo es convencer a sus accionistas de que el Sabadell les generará más valor en solitario que integrado en el grupo rival. O lo que es lo mismo, lograr que las dos juntas de hoy no sean las últimas como entidad independiente desde su fundación en 1881.

La aprobación de la venta y el dividendo son más que probables y no implican por sí mismas que la opa tenga más o menos probabilidades de éxito. Los accionistas contrarios a la oferta de BBVA – entre los que se presume que hay un elevado porcentaje de minoritarios – apoyarán previsiblemente los puntos del orden del día. También es esperable que lo hagan los inversores institucionales, como los grandes fondos: tengan o no pensado acudir a la opa, les interesa que salga ade-



Josep Oliu (de pie), presidente del Sabadell, y César González-Bueno (de espaldas), consejero delegado.

lante la remuneración extraordinaria propuesta por el banco por si la compra por parte de BBVA no sale adelante. De hecho, los dos grandes asesores de voto mundiales (ISS y Glass Lewis) les han recomendado el voto afirmativo, porque consideran que el precio de venta de TSB es beneficioso para el Sabadell.

Operación beneficiosa

Así las cosas, la duda que queda por despejar es si BBVA hará uso de su opción legal a desistir de la opa si, como es previsible, la junta del Sabadell aprueba la desinversión y el dividendo. En principio, podría parecer lógico pensar que no se echará atrás: cuando anunció que mantenía la operación pese a la condición que le impuso el Gobierno (las dos entidades deberán mantener

una gestión separada durante tres años, ampliables en otros dos), el banco ya era consciente de que era altamente probable que la entidad catalana llegase a un acuerdo para traspasar el TSB. De hecho, esa operación se anunció el día siguiente, a un precio de unos 3.100 millones, que el Sabadell calcula que subirá a unos 3.400 millones cuando se cierre (se le añadirán los beneficios generados por TSB hasta entonces).

Con todo, el hecho de que el BBVA no conociera el precio ni la cuantía del dividendo extraordinario hace que nada sea descartable, y menos en una operación que le está resultando tan imprevisible como la opa. El propio consejero delegado de BBVA, Onur Genç, dejó la semana pasada la puerta abierta a desis-

tir. Está por ver si se trataba o no de un mero movimiento estratégico para reducir la actual prima negativa de la operación (el Sabadell vale hoy en bolsa más de lo que ofrece su rival). El banco, en este sentido, anunció que prevé repartir un récord de 36.000 millones a sus accionistas hasta 2028 si la opa no sale. «Es una gran operación para ambos, pero tenemos un gran plan por delante y, si la operación no tiene lugar, no pasa nada, seguimos adelante», afirmó el banquero.

La otra gran duda, si BBVA sigue adelante con la opa, es si finalmente mejorará su oferta, como espera el mercado. Lo ha negado hasta la saciedad, lo cual puede ser verdado no, porque en este tipo de operaciones nadie anticipa ese tipo de mejoras. ■

ANUNCIOS OFICIALES

Ajuntament de Palau-solità i Plegamans

Anunci

El Ple de l'Ajuntament de Palau-solità i Plegamans, en sessió celebrada el 31 de juliol de 2025, ha acordat aprovar inicialment el Mapa Acústic municipal de Palausolità i Plegamans, redactat Ricardo Rafael Rocafull Esteva d'acord amb els criteris tècnics i jurídics establerts a la Llei 16/2002 i al seu reglament de desenvolupament.

El que s'exposa a informació pública per termini de 30 dies hàbils a comptar des de la darrera publicació obligatòria, mitjançant la publicació al Butlletí Oficial de la Província de Barcelona, al Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya, a un diari de comunicació escrita i al taulell de l'Ajuntament, a fi efecte que els interessats puguin consultar la documentació i fer al·legacions.

En el cas que no es presentin reclamacions durant el període d'exposició pública, l'acord s'elevarà a definitiu sense necessitat de resolució expressa ni cap altre tràmit ulterior.

El Mapa de Capacitat Acústica de Palausolità i Plegamans, podrà consultar-se a la web municipal.

> Palau-solità i Plegamans, 4 d'agost de 2025 L'alcaldessa accidental Eva Soler Guallar

Ajuntament de Palau-solità i Plegamans

Anunci

El Ple de l'Ajuntament de Palau-solità i Plegamans, en sessió celebrada el 31 de juliol de 2025, va aprovar definitivament el Pla Especial Urbanístic d'ordenació de l'equipament d'allotjament dotacional, situat a la finca de titularitat municipal ubicada al carrer Camí de la Serra de Ponent 15, 17 i 19 del municipi. Aquest instrument ha estat redactat per Eduard Fenoy i Associats, SLP.

D'acord amb la normativa vigent, es disposa la publicació de l'esmentada aprovació definitiva al Butlletí Oficial de la Província, a un dels diaris de més difusió i a la seu electrònica municipal, amb indicació dels canals i mitjans adequats per garantir l'exercici dels drets de consulta i d'informació per part de la ciutadania.

Així mateix, el Pla ha estat tramès als Serveis Territorials de la Comissió Territorial d'Urbanisme de l'Arc Metropolità de Barcelona, als efectes d'informació, coordinació i arxiu, d'acord amb l'article 88 del Text Refós de la Llei d'Urbanisme de Catalunya.

La normativa corresponent pot ser consultada a l'Àrea de Serveis Territorials de l'Ajuntament i també a través de la pàgina web municipal: www.palauplegamans.cat

Contra aquest acord, que és ferm i posa fi a la via administrativa, es pot interposar recurs contenciós administratiu davant la Sala contenciosa administrativa del Tribunal Superior de Justícia de Catalunya, en el termini màxim de dos mesos, comptats a partir de l'endemà de la seva publicació al Butlletí Oficial de la Província de Barcelona, d'acord amb el que preveuen els articles 10 i 46 de la Llei reguladora de la jurisdicció contenciosa administrativa.

Tot això, sense perjudici de la possibilitat d'interposar qualsevol altre recurs que es consideri procedent.

Palau-solità i Plegamans, 1 d'agost de 2025 L'alcalde Oriol Lozano Rocabruna

Paso histórico

Competencia veta a una empresa sin esperar la decisión del Gobierno

La CNMC establece por primera vez la duración y alcance en la prohibición de optar a contratos públicos tras una sanción

DAVID PAGE

La Comisión Nacional de los Mercados y de la Competencia (CNMC) intenta hace años que las compañías sancionadas por participar en cárteles o manipular licitaciones de las Administraciones públicas no sean castigadas solo con una multa, sino que también tengan prohibido pujar en nuevas contrataciones públicas. Así lo establece la ley de contratos del sector público, pero en la práctica no se aplica por limitacio-

nes normativas que Competencia se ha lanzado a intentar solventar.

Ahora, Competencia da el paso y ha establecido directamente por primera vez los términos de esa prohibición de conseguir contratos públicos para una compañía. El organismo que preside Cani Fernández ha multado a Eólica del Alfoz con 958.593 euros por abusar de su posición de dominio en la gestión del acceso a la red eléctrica y, por primera vez, también ha impuesto la prohibición de participar en licitaciones o contratos del sector público por vulnerar la ley de defensa

de la competencia. Competencia acumula multas millonarias para más de 150 empresas por falsear la competencia y con cada expediente resuelto por infracciones graves o muy graves pedía al Gobierno que las vetara para optar a futuros contratos públicos. Ninguna de esas empresas ha sido apartada hasta ahora de los concursos públicos. Hacienda esgrimía que debían haber sido sancionadas mediante resolución o sentencia firme, y las compañías aplazaban la prohibición recurriendo las sanciones en los tribunales.■